



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:49

PAG - 1 -

### Honduras



#### **Futuro del Parlacen se definirá el jueves**

El futuro del Parlamento Centroamericano (Parlacen) será discutido en la Cumbre extraordinaria de presidentes de la región que se efectuará en Guatemala el próximo jueves, destinada a revisar el proceso de integración regional.

Asimismo, se prevé adelantar una iniciativa en la que ya "hay decisiones tomadas entre El Salvador, Honduras y Guatemala, para agilizar el manejo del tema migratorio entre los tres países, y posiblemente Nicaragua (se una) si consigue resolver problemas de legislación y tecnología", explicó Eduardo Stein.

### El Salvador

## El Diario de Hoy

#### **Presidentes de Centroamérica van a cumbre**

Los presidentes de las naciones centroamericanas se reunirán el jueves en Guatemala para tratar diversos temas relacionados con la integración regional.

Días atrás, se anunció que los mandatarios del istmo discutirán en la cita una propuesta para reformar la carta constitutiva del Parlamento Centroamericano (Parlacen). La iniciativa surgió de la Presidente de Panamá, Mireya Moscoso, quien pidió eliminar la institución. En la agenda de la cumbre, los presidentes discutirán sobre la creación de un consulado conjunto en Veracruz y la solicitud de México de formar parte del Sistema de Integración Centroamericana (SICA). Este ente está formado por El Salvador, Guatemala, Costa Rica, Honduras, Nicaragua, Panamá, Belice y República Dominicana.

### Costa Rica



Frontera norte

#### **• Una zona para convertir las palabras en hechos. (Editorial)**

“La situación del lado costarricense no presenta el cuadro de atraso dramático del vecino y, más bien, ha puesto sus mejores condiciones de vida a disposición de los nicaragüenses. Así, por ejemplo, en la escuela de La Trocha (Los Chiles), de Costa Rica, se brinda educación a 42 niños nicaragüenses y a ocho niños de Costa Rica. Posiblemente, la Procuraduría de Derechos Humanos de Nicaragua y no pocos diputados nicaragüenses culparían al Gobierno de Costa Rica por las carencias de sus compatriotas en el territorio nacional. Sin embargo, analizados los hechos de buena fe, se debería concluir que la solución es política y que corresponde a ambos gobiernos –sobre todo al de Nicaragua, que se olvidó de los suyos– poner de su



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 09:49**

PAG - 2 -

parte. El concepto de soberanía, que tanto desvela a las autoridades de Nicaragua, con fines populistas o de evasión de sus entuertos políticos internos, se ha sustituido por el de bienestar y disfrute de los derechos humanos. Esto es lo que interesa a estas poblaciones. De aquí la necesidad de darles respuesta a sus demandas y problemas con resultados contantes y sonantes.”

Sondeo divulgado ayer

### **Rechazo a una amnistía para Alemán**

- Liberales esperan votar propuesta esta semana

ACAN-EFE. El 73,9 por ciento de la población nicaragüense rechaza que el Parlamento apruebe una amnistía para el expresidente nicaragüense Arnoldo Alemán, según una encuesta divulgada ayer.

Alemán, quien gobernó Nicaragua de 1997 al 2002, fue condenado el 7 de diciembre del 2003 a 20 años de prisión por lavado de dinero y otros delitos penales en perjuicio del Estado, pero permanece en su finca al sur de Managua, por su estado de salud.

Los 42 diputados del Partido Liberal Constitucionalista (liderado por Alemán) y sus tres aliados de Camino Cristiano (PCC) presentaron a la directiva del Legislativo, hace dos semanas, una iniciativa para votar un decreto de amnistía para Alemán.

### **Dos guatemaltecos detenidos en la frontera con paquetes cocaína.**

ACAN-EFE. La Policía Nacional de Nicaragua se incautó el lunes de cinco paquetes de cocaína que estaban en poder de dos ciudadanos guatemaltecos en el puesto de Las Manos, fronterizo con Honduras, informó una fuente oficial.

Los cinco paquetes con cocaína, cuyo peso no fue precisado, fueron decomisados a los guatemaltecos Maritza Alejandra Maldonado y Stuardo Rafael Samayoa Vásquez, de 23 y 36 años, respectivamente, agregó una fuente de la policía.

Los detenidos, que viajaban en un vehículo particular, tras haber ingresado a Nicaragua el 20 de febrero pasado, serán puestos a ordenes de las autoridades correspondientes, añadió la fuente. ACAN-EFE

Participación en Nicaragua

### **Florida dio otro paso tras mercado centroamericano**

- Ambev mueve negocio en istmo

Con la compra de un porcentaje adicional al que poseía del Consorcio Cervecerero Centroamericano (Coceca), de Nicaragua, la empresa tica Florida, Ice & Farm intenta avanzar ante la creciente competencia que se ha desarrollado en el istmo.

Florida comunicó la semana pasada que adquirió, junto con la Cervecería Centroamericana de Guatemala, un 33% de las acciones de Coceca, de la que ya tenía otro 33%.

Carlos Francisco Echeverría, director de Relaciones Corporativas de la firma costarricense, explicó que la adquisición es el resultado de una oferta de venta que hicieron los salvadoreños de Agrisal, antiguos copropietarios de la industria nicaragüense.



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 09:49**

PAG - 3 -

### **Nicaragüenses rechazan amnistía para Alemán**

(ACAN-EFE). El 73.9% de la población nicaragüense rechaza que el Parlamento apruebe una amnistía para el ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán, según una encuesta divulgada ayer lunes.

Alemán, quien gobernó Nicaragua de 1997 a 2002, fue condenado el 7 de diciembre de 2003 a 20 años de prisión por lavado de dinero y otros delitos penales en perjuicio del Estado, pero permanece en su finca al sur de Managua, por su estado de salud.

### **Estados Unidos**



### **Rechazan amnistía para Alemán**

El 73,9 por ciento de la población nicaragüense rechaza que el Parlamento apruebe una amnistía para el ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán, según una encuesta divulgada ayer.

Alemán, quien gobernó Nicaragua de 1997 al 2002, fue condenado el 7 de diciembre del 2003 a 20 años de prisión por lavado de dinero y otros delitos penales en perjuicio del Estado, pero permanece en su finca al sur de Managua, por su estado de salud.

Los 42 diputados del Partido Liberal Constitucionalista (liderado por Alemán) y sus tres aliados de Camino Cristiano (PCC) presentaron a la directiva del Legislativo hace dos semanas una iniciativa para votar un decreto de amnistía para Alemán.

Funcionarios de la firma nicaragüense M & R Consultores dieron a conocer hoy en rueda de prensa el resultado de su sondeo realizado por teléfono los días 20 y 21 de febrero, en el que fueron consultadas 835 personas en 49 de los 152 municipios del país.



### **Rechazan amnistía para Alemán.**

El 73.9 por ciento de los nicaragüenses está en contra de una propuesta de amnistía que el Partido Liberal Constitucionalista (PLC, derecha) presentará el martes al plenario del Congreso para liberar al ex presidente Arnoldo Alemán (1997-2002), condenado a 20 años de prisión por corrupción, reveló este lunes una encuesta de la firma M&R.

La encuesta, realizada entre 843 personas de 43 de los 152 municipios del país, indica que sólo el 20.5 por ciento de los entrevistados está de acuerdo con la aprobación de una amnistía para Alemán, mientras que el 5.6 por ciento no sabe o no quiso responder